
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 027/2024 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que analise a 
possibilidade do retorno do serviço de condução de pacientes da Zona Rural 
para a Sede, para atendimento no Hospital Manuel Jaime Neves Osterno, por 
meio da locação de veículos.   

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 02 

de maio de 2024. 

 
Edilson dos Santos Vasconcelos 

Vereador 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 

 
Justificativa 

 
 

Este Vereador, observando a grande demanda da população residente 
na Zona Rural por atendimentos no Hospital Manuel Jaime Neves Osterno, faz 
o presente pedido. 

 
A intenção é chamar a atenção do Poder Público Municipal quanto à 

necessidade do retorno do serviço de transporte de pacientes por veículos 
locados pela Secretaria Municipal de Saúde da Zona Rural para Sede, paralisado 
recentemente.  
  

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
proposição.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 02 

de maio de 2024. 

 

Edilson dos Santos Vasconcelos 
Vereador 

 
 


